
(１) 3 番 藤多ゆかり 議員 30 分 9:30 ～ 10:00

10 分 （休憩） 10:00 ～ 10:10

(２) 10 番 嶋　隆 議員 60 分 10:10 ～ 11:10

15 分 （休憩） 11:10 ～ 11:25

(３) 8 番 冨岡　栄一 議員 30 分 11:25 ～ 11:55

（休憩） 11:55 ～ 13:00

(４) 6 番 宮内　正晴 議員 30 分 13:00 ～ 13:30

10 分 （休憩） 13:30 ～ 13:40

(５) 5 番 秋山　光浩 議員 30 分 13:40 ～ 14:10

10 分 （休憩） 14:10 ～ 14:20

(６) 12 番 飯島　衛 議員 60 分 14:20 ～ 15:20

15 分 （休憩） 15:20 ～ 15:35

(７) 1 番 山﨑　守人 議員 60 分 15:35 ～ 16:35

令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問

６月４日（水）



(８) 9 番 飯塚　憲治 議員 60 分 9:30 ～ 10:30

20 分 （休憩） 10:30 ～ 10:50

(９) 7 番 小林　静弥 議員 60 分 10:50 ～ 11:50

（休憩） 11:50 ～ 13:00

(10) 4 番 大井　俊一 議員 60 分 13:00 ～ 14:00

15 分 （休憩） 14:00 ～ 14:15

(11) 13 番 小池　春雄 議員 60 分 14:15 ～ 15:15

15 分 （休憩） 15:15 ～ 15:30

(12) 11 番 坂田　一広 議員 60 分 15:30 ～ 16:30

令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問

６月５日（木）



令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

1.第２期男女共同参画
基本計画の進捗状況に
ついて

(1)第２期男女共同参画基本計画の各政策の目標値に対す
る昨年度の成果・および進捗状況は。審議会・委員会に占
める男女比は。共同参画について町の課題、７年度に向け
た町の取り組みは。

町長

2.消防団員の増加策に
ついて

(1)どのような取組みがされているか。町主催の自治会対
抗バレーボール大会など、若者が集まる場所でのアピール
ができないか、青パトによるパトロール中の音声での広報
活動はできないか。

町長

3.体育館のクーラー設
置について

(1)吉岡中体育館のクーラー設置の検討の進捗は。 教育長

4.ICT教育の現状につい
て

(1)ICT教育の検証は行われているか。タブレットの使用に
より記述問題の苦手な子が増加傾向となっていないか。

教育長

(1)基本計画の内容をどの様に受け止めたか
(2)基本計画で渋川広域への要望は
(3)被覆施設の壁のガラス張りに対する町の見解は
(4)用地買収の進捗状況は
(5)跡地利用計画に対する町の見解は

2.次期最終処分場の基
本方針について

(1)基本方針の明文化はないが、基本方針をHPに明記すべ
きと考えるが、町の見解は

町長

3.次期最終処分場の周
辺対策について

(1)次期最終処分場の周辺対策をどの様に考えているの
か伺います。

町長

4.住民説明会の報告に
ついて

(1)令和7年3月15日に実施した住民説明会の報告は、町の
HPに掲載されていないが説明を求めます。

町長

3 8番
冨岡　栄一

 【30分】　　　　　

1.産業団地開発と企業
誘致について

(1)駒寄IC西側産業団地の開発・企業誘致について 町長

1.ゾーン３０について (1)学校周辺のゾーン３０化について
児童の安全確保すること

町長

2.ヘルプマーク・カー
ドについて

(1)ヘルプマーク・カードの窓口対応について
認知度向上や細部の説明

町長

3.防草シートについて (1)防草シート使用の促進について
安全のため除草作業から防草シートへ切り替え

町長

4.防災体制について (1)防災協定の締結の促進について
防災体制の強化

町長

5.県道前橋伊香保線の
滞留について

(1)大松交差点の滞留について
滞留緩和対策として午王頭川に橋を架け、う回路をつくる

町長

6.学校のセキュリティ
対策について

(1)セキュリティ対策について
児童や生徒の安全確保

教育長

(1)埼玉県八潮市で発生した、下水道管老朽化が原因と思
われる事故を教訓として、吉岡町は今後どのような対策を
していくのか

(2)京都市や大阪市で発生した、水道管老朽化が原因と思
われる事故を教訓として、吉岡町は今後どのような対策を
講じていくのか

登壇日：令和７年６月４日

1 3番
藤多ゆかり

 【30分】　　　　　

1.次期最終処分場施設
整備基本計画について

町長

4 6番
宮内　正晴

 【30分】　　　　　

5 5番
秋山　光浩

 【30分】　　　　　

1.吉岡町上下水道イン
フラの現状と将来展望

町長

2 10番
廣嶋　隆

 【60分】　　　　　
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令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

登壇日：令和７年６月４日
(1)「小1の壁」問題について。
(2)小中学校の体育館のエアコン設置について。
(3)町に存在する巨樹を記念物にすべきと思うが。
(1)産業団地に関して。
(2)農地転用の許可事務について。

3.ゴミの回収に関して (1)乾電池の回収について。 町長

(1)宅地開発について
(2)狭小道路について対応の余地はあるのか。
(3)吉岡バイパス延伸について
(1)町内での犯罪発生件数の把握について
(2)街灯・防犯カメラの設置状況について
(1)吹奏楽部の楽器購入支援に対するクラウドファンディ
ング再実施について

(2)通学路安全確保のための対応は
(3)給食着の対応について

6 12番
飯島　衛

 【60分】　　　　　

1.教育委員会関連 教育長
町長

2.開発関連 町長

1.都市計画について 町長

2.防犯体制について 町長

3.町立学校について 教育長

7 1番
山﨑　守人

 【60分】　　　　　
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令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

(1)町内主幹道路の今後の整備計画に関する、基本的な考
えは。

(2)社会情勢の変化に対応した、地域開発への考えは。
(3)将来を見つめた、業務執行体制への考えは。
(1)桜並木の管理計画の策定は。
(2)桜並木里親会の維持へ、取り組みの現状は。
(1)依然として改善の兆しがない町民グラウンド冠水と、
周辺地域の出水原因解消の対策状況は。

(2)吉岡バイパス周辺の排水現況の検証が必要では。
　 (中島交差点付近から午王頭川付近まで)

(3)令和7年度・8年度の施工計画には変更ないか。
(1)開始から5年目に入ったGIGAスクール構想の現状は計画
通りなのか、又その実情は。

(2)導入予定のAIソフトを用いる教育方針において、生徒
によるAI使用の健全化指導の方策は。

(1)県内他自治体の地域通貨について
(2)吉岡町の地域通貨の考えは
(3)地域通貨の連携について
(1)公共交通の現状について
(2)群馬県のGunMaaS構想について
(3)近隣自治体との連携は
(1)交通事故防止の施策について
(2)子供たちの安全について
(3)子供たちの健康について

4.福祉・介護の可能性
について

(1)地域福祉交流拠点について 町長

(1)自治体クラウドについて
(2)情報発信について

登壇日：令和７年６月５日

1.インフラの整備と地
域開発、今後の戦略。

町長

2.吉岡温泉桜並木の維
持管理、現在の計画。

町長

3.出水対策の進展と排
水現況の検証。

町長

4.GIGAスクール教育の
現状とAIソフトの導入
方針。

教育長

1.地域通貨の可能性に
ついて

町長

2.移動支援の可能性に
ついて

町長

3.町民の安心・安全に
ついて

町長
教育長

5.自治体DXについて 町長

8 9番
飯塚　憲治

 【60分】　　　　　

9 7番
小林　静弥

 【60分】　　　　　

- 1/2 -



令和７年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

登壇日：令和７年６月５日
(1)吉岡町のフォトスポットについての町の認識は。
(2)吉岡町に絶景スポットはあるのか、町の認識は。
(3)吉岡町の初日の出や二年詣での人気スポットは。
(4)吉岡町の町外における現在の認知度は、どういうこと
によって形成されているのか。また、これからの吉岡町
は、どういう項目で認知度を上げてゆくべきなのか。

(1)子供たちの吉岡町の郷土史学習の現状は。

(2)郷土史学習に活用できる郷土史資料の現状は。

(3)吉岡町で育った子供たちが郷土の歴史を知ることで、
吉岡町に誇りと愛情をもって育ってゆくために必要な施策
とは。

(1)狂犬病予防注射の収益の活用状況は。
(2)大型犬等の飼育者の周辺住民の不安は解消されている
のか。

(3)誰からも愛される愛玩犬のいる安全で明るく楽しいコ
ミュニティーは、吉岡町には作れないのか。

(1)町内で開催されている町の関係する主なイベントと、
その目的は。

(2)町内でも、コロナ禍以降表面化してきた子供の貧困化
の対応の一つとして、町内の子供たちが様々なイベントを
楽しめるようにしてゆく考えは。

(3)町民の交流の場であるイベントを、より多くの人に参
加してもらうための周知の現状は。

(1)吉岡町における、過去と現在において日本一と呼ばれ
ているものは。

(2)日本一と呼ばれているものの、町としての活用の現状
は。

(3)町として日本一と呼べるものを創生し活用してゆく考
えは。

1.高齢者福祉と子育て
支援策

(1)吉岡町の福祉の後退が感じられます。前回の回答で不
十分であったり、検討するとの回答もありましたが、その
結果はどうであったか。今後の在り方を問います。

町長

2.家計支援策 (1)物価高騰により住民生活は厳しい現実があり、支援が
必要ですが考えは。

町長

3.水源の汚染問題 (1)ＰＦＡＳが大きな問題となり、町の水源も危惧されま
す。対応策を考えねばと思いますが、考えてますか。

町長

4.循環系社会の構築 (1)専門部の検討も考えていきたいと回答してましたが、
今後の取り組みは

町長

1.町の都市計画につい
て

(1)町の都市計画に係る現状と今後の課題等について 町長

2.総合計画について (2)第６次総合計画について 町長

1.吉岡町の認知度アッ
プの施策ついて

町長

2.吉岡町の歴史を活用
した子供たちの郷土愛
の育成と、郷土愛とい
う心に自信をもって社
会や世界に羽ばたいて
ゆく人材の育成につい
て

町長
教育長

3.愛玩犬のいる、潤い
のある地域社会につい
て

町長
教育長

4.町民生活に潤いをも
たらすイベントの開催
について

町長

5.吉岡町の中の日本一
の活用について

町長

11 13番
小池　春雄

 【60分】　　　　　

12 11番
坂田　一広

 【60分】　　　　　

10 4番
大井　俊一

 【60分】　　　　　
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